



ESTIMADOS AMIGOS: LUEGO DE HABER PERMANECIDO FUERA DE CIRCULACIÓN POR ESPACIO DE DOS MESES DEBIDO A PROBLEMAS TÉCNICOS CON NUESTRA PAGINA, VOLVEMOS PARA CONTINUAR INFORMANDO DE LAS ACTIVIDADES QUE "ASOECUADOR" ESTA REALIZANDO EN BENEFICIO DEL COLECTIVO INMIGRANTE DE ESTA CIUDAD.

EL SÁBADO 26 DE JUNIO/10 SE REALIZÓ EL "IV TORNEO FÚTBOL SOLIDARIO" ORGANIZADO POR EL CEDIFA Y EL INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES DEL AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA EN COLABORACIÓN CON ESTA ASOCIACIÓN Y EL CLUB ATLÉTICO GUADALQUIVIR DE ESTA CIUDAD.

EN ESTE EVENTO PARTICIPARON LOS EQUIPOS GANADORES DE LA ETAPA DE SEVILLA "ALIANZA DE BRAZIL" Y "SPORTIVO SAN LORENZO" QUIENES SE ENFRENTARON AL SUBCAMPEÓN DE LA EDICIÓN 2009 DEL MUNDIALITO DE FÚTBOL DE CÓRDOBA "SELECCIÓN DE PARAGUAY" Y LA "SELECCIÓN DE CÓRDOBA" CONFORMADA POR JUGADORES DE LOS DIFERENTES EQUIPOS QUE PARTICIPAN EN EL CAMPEONATO FÚTBOL-11 (MUNDIALITO) QUE ACTUALMENTE SE ESTA JUGANDO EN LAS INSTALACIONES DEL GUADALQUIVIR.

ESTE EVENTO CONTÓ CON LA PRESENCIA DE D. ALFONSO IGUALADA PRESIDENTE DEL IMD Y DEMÁS AUTORIDADES QUE CON SU PRESENCIA DIERON MAYOR REALCE A ESTA ACTIVIDAD.